



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26874

19/01/2018

71080

**AUTOR/A:** DE FRUTOS MADRAZO, María del Rocío (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta de referencia, se señala que las actuaciones planificadas por parte del Ministerio de Fomento con relación directa o indirecta con la ciudad de Ourense se resumen en la redacción de los estudios informativos de las variantes de trazado de Os Peares y de Rubián, con las que se prevé un ahorro de tiempo para el trayecto Ourense-Lugo de 10 minutos aproximadamente.

La comunicación ferroviaria actual de Ourense con Santiago de Compostela está garantizada con la línea Ourense-Santiago. A partir de ese punto, los viajeros pueden continuar su trayecto hacia A Coruña, Pontevedra o Vigo por el Eje Atlántico de Alta Velocidad.

Madrid, 26 de abril de 2018